

B34 Maurice Hansmeyer

Tagesordnungspunkt: 8.8.6 Beisitzer*innen (Offene Plätze)

Angaben

Alter: 20

Geschlecht: ...

Wohnort: ...

Selbstvorstellung (Bei PDF-Upload hinfällig. Einfach "siehe PDF" ö. Ä. angeben)

siehe PDF

Individuelle PDF-Bewerbung

BEWERBUNG ALS BEISITZER IM BUNDESVORSTAND

Hallo Grüne Jugend,

„Wer Deutschland liebt, ist Antisemit“?

Das ist ein Slogan, den man 1938 auf den Straßen gehört hat, jedoch auch im Jahr 2018 scheint das noch aktuell zu sein. Rechtsradikale Menschen schreien unter anderem antisemitische Parolen auf offener Straße, zum Beispiel in Dortmund, und zeigen ohne Hemmungen Hitlergrüße in Chemnitz. Wir, als Grüne Jugend, sind das Bollwerk gegen den Faschismus in ganz Europa und müssen den Rechtspopulist*innen den Kampf ansagen und uns ihnen in den Weg stellen. Ohne die Grüne Jugend, die für eine offene, feministische, ökologische und vielfältige Welt kämpft, wird es einen Triumph der Rechten geben. Dafür müssen wir als Jugendverband zusammenstehen und alle Regionen in Deutschland mit einbeziehen. Gerade im Osten sieht man den Rechtsruck besonders deutlich. Das sollte uns motivieren in Zukunft auch im Osten viel aktiver für grüne Ziele und Themen zu kämpfen und aktiver zu werden.

Wenn die Bienen verschwinden hat der Mensch nur noch 4 Jahre zu leben!!!

(Albert Einstein)

In Deutschland erleben wir eine ausschließlich profitorientierte Landwirtschaftspolitik.

Diese schadet Mensch und Natur. Durch Monokulturen und den übermäßigen Einsatz von Pestiziden und Insektiziden, feuern wir das globale Artensterben mit an, denn in Deutschland, Europa und dem Rest der Welt, muss es eine Effiziente Agrarwende geben, die Tier, Pflanzen und Menschen schützt, nutzt und Ökologische Grundprinzipien deckt. Es muss ein Umdenken stattfinden hin zur Polykultur um die Artenvielfalt zu erhalten. Die Grüne Jugend als ökologisches Rückgrat der Gesellschaft hat die Möglichkeit ein Umdenken in der Gesellschaft zu bewirken und die Menschen zu einer nachhaltigen Lebensweise anzuregen.

Wir sind die Generation Zukunft!

Beim BREXIT und bei Wahlen in Ostdeutschland oder Osteuropa haben wir gemerkt, dass es eine reine Generationenwahl war. Die alte Generation wählte gegen Europa und gegen eine offene Gesellschaft. Die junge Generation ist zuhause geblieben und hat dadurch ihre Chance auf politische Partizipation abgegeben. Wir als Grüne Jugend müssen dieses Verhalten ändern und vor allem junge Menschen dazu bewegen ihr Wahlrecht zu nutzen und damit die Gesellschaft mit zu formen. Das erreichen wir, indem wir auf die Straße gehen und immer wieder mit progressiven Forderungen auf junge Menschen zugehen und diese auf ihre Möglichkeiten hinzuweisen. In Bayern und in Hessen haben wir gesehen, dass man mit Engagement und Ehrgeiz seine Ziele erreichen kann. Im Gegensatz zu den rechtspopulistischen Parteien, die ihren Wahlkampf mit Angst und Hass bestreiten, haben wir einen Wahlkampf der Hoffnung gestaltet und damit auch gewonnen.

„Viel mehr, als unsere Fähigkeiten sind es unsere Entscheidungen, die zeigen, wer wir wirklich sind.“ ~ Albus Dumbledore

Euer Maurice



MAURICE HANSMEYER

Alter: 20

Kreisverband: GJ Ruhr

Landesverband: GJ NRW

Mitglied:

GJ & B90/Grüne seit 11/2015

Vorstand:

Kreisvorstand 9/2018

OV Vorstand 11/2015

GJ Lünen seit 11/2015

Sprecher:

GJ Lünen seit 11/2015

♥ SUPERGEIL

Tierschutz, soziale Gerechtigkeit, Harry Potter, Cannabis (legalize it!), Erzieher sein, Fitnessstudio, Freund*innen und Familie

👊 superSCHEISSE

rechtspopulistischekackscheiße, die AfD, Umweltverschmutzung und Braunkohle, Lästern, Voldemort